

Servicios de familia (parte 3): Evaluaciones de salud mental, estudios del hogar y evaluaciones de drogas y alcohol

Hola. Si no pudo llegar a un acuerdo sobre la tutela del menor, el tribunal puede ordenarle que participe en evaluaciones para que lo ayuden a entender mejor a su familia. Estoy aquí para hablarle sobre las diferentes evaluaciones que le puede ordenar. Entre ellas, se incluyen las evaluaciones de salud mental, los estudios del hogar y las evaluaciones de drogas y alcohol. Pueden formar parte de una evaluación de tutela más amplia, analizada en la parte 2 de esta serie, u ordenarse individualmente.

Hablemos sobre cada tipo de evaluación. Comencemos por las evaluaciones de salud mental.

TITULO DEL CAPÍTULO: EVALUACIONES DE SALUD MENTAL

La evaluación de salud mental es exactamente eso: una evaluación de la salud mental de una persona. La realiza un psiquiatra o psicólogo para que pueda usarse en su caso.

Muchos de nosotros luchamos contra la depresión, la ansiedad y otros problemas de salud mental. Tener una o más de estas afecciones no significa que fracasó como padre o madre. El tribunal solo ordenará una evaluación de salud mental si existe alguna preocupación sobre una afección no diagnosticada o mal tratada que afecte la habilidad del padre o de la madre para actuar en el mejor interés del menor. Debe saber que el tribunal apoya a los padres y las madres que buscan tratamiento y que pueden mantener a los niños seguros, felices y saludables. Tenga en cuenta que el tribunal también puede ordenar una evaluación de salud mental del menor.

El evaluador preparará un informe por escrito con sus conclusiones. Usted y la otra parte o partes podrán revisar el informe.

Veamos los estudios del hogar.

TITULO DEL CAPÍTULO: ESTUDIOS DEL HOGAR

Los estudios del hogar son útiles si existen preocupaciones o cuestionamientos sobre la seguridad o la idoneidad del entorno físico del niño o del hogar. Por ejemplo, el estudio podría analizar si el niño cuenta con un espacio adecuado para dormir. La persona que realiza el estudio puede analizar los riesgos del entorno en el hogar, como moho tóxico o peligros estructurales. Es posible que quiera confirmar quiénes viven en la casa y comprobar los antecedentes de dichas personas, aun si no son parte del caso.

El evaluador elaborará un informe que usted y la otra parte o partes podrán revisar.

El último tipo de evaluación que analizaremos es la evaluación de drogas y alcohol.

Servicios de familia (parte 3): Evaluaciones de salud mental, estudios del hogar y evaluaciones de drogas y alcohol

TITULO DEL CAPÍTULO: EVALUACIÓN DE DROGAS Y ALCOHOL

Cuando existen preocupaciones de que una de las partes abusa de las drogas o del alcohol de forma tal que afecta a los menores, el tribunal puede ordenar una prueba. Esta puede ser al azar o en intervalos regulares y puede realizarse en los tribunales o un centro privado.

El propósito de la evaluación es determinar si las drogas o el alcohol afectan la capacidad de crianza de una persona. Si lucha contra una adicción, debe saber que el tribunal quiere que usted obtenga la ayuda y el apoyo que necesita. El tribunal favorece a los padres o las madres que buscan tratamiento.

Hablemos un poco sobre los informes de estas evaluaciones.

TITULO DEL CAPÍTULO: INFORMES DE LAS EVALUACIONES

Los informes son confidenciales y solo se pueden usar en su caso. Si usted y la otra parte o partes no pueden llegar a un acuerdo sobre la tutela del menor, el tribunal decidirá por ustedes. Dependiendo del tribunal, se reunirá con un juez, un magistrado o un empleado del tribunal en una conferencia de conciliación. Esta conferencia es una oportunidad para resolver su desacuerdo sin llegar a juicio. La persona con la que se reunirá tendrá una copia del informe. Si no puede ayudarlos a llegar a un acuerdo, irán a juicio. El informe puede volverse una parte del juicio de dos formas: o todas las partes acuerdan revelarlo al juez que preside el juicio, O BIEN, uno de ustedes presenta el informe como prueba. Hable con su abogado.

El juez que preside el juicio revisará el informe, pero este no será vinculante. Tendrá en cuenta los hechos y las circunstancias en su totalidad, y luego decidirá qué acuerdo de tutela es el mejor para el menor.

Ahora, hablemos sobre las tarifas.

TITULO DEL CAPÍTULO: TARIFAS

Existen costos relacionados con cada tipo de evaluación. Generalmente, el tribunal divide las tarifas entre las dos partes. Si los costos son un problema, es posible que sea elegible para una exención de tarifas. Hable con el coordinador de servicios de apoyo de la familia del tribunal para saber si califica.

Hemos cubierto mucho material. Espero que haya sido de utilidad. Gracias por ver el video.